
 

 

｢イニシエーションスピーチ｣ 

 

小栗 直士様（当クラブ会員） 

金井 高志様（当クラブ会員） 

  

７月１２日の卓話 

｢イニシエーションスピーチ｣ 

 

小熊  毅様（当クラブ会員） 

川添 教人様（当クラブ会員） 

 

 

 

11 月 24 日の卓話 11 月 17 日の出席率 12 月 8 日の卓話 

会員在籍者数   43 名 

会員出席者数   28 名 

会員欠席者数   15 名 

本日の出席率   65.12 ％ 

 

2023 年 11 月 17 日【第 11 回例会】 

2023 年 11 月 24 日【第 12 回例会】 

≪東京臨海西 RC 創立６周年記念合同例会≫ 

2023 年 11 月 17 日(金)12：30～13：45 

東武ホテルレバント東京 4 階「錦の間」 

 

東京臨海西ＲＣ 第  134回例会 

東京臨海ＲＣ  第 1294回例会 

東京臨海東ＲＣ 第 1219回例会 

東京臨海南ＲＣ 第   11回例会 

東京臨海北斗 RSC第 102回例会 

 

司会：東京臨海西 RC岸 SAA委員長 

■点鐘：東京臨海西 RC   三橋 晶会長 

東京臨海 RC    酒井教吉会長 

    東京臨海東 RC   廣田德子会長 

東京臨海南 RC   杉浦孝浩会長 

東京臨海北斗 RSC  大貫翔吾議長 

 
■ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」「四つのテスト」 

 ：ソングリーダー：東京臨海西 RC 二瓶恵一会員 

 
■「ロータリーの目的」東京臨海西 RC バージョン 唱和 

 ：東京臨海西 RC 継岩憲二副会長 

 

■来賓・卓話者紹介：東京臨海西 RC 三橋晶会長 

東京臨海西 RC特別代表 斉藤実様（東京臨海 RC） 

ゲストスピーカー ＮＰＯ法人チャイボラ  

月川伸彦様 

ゲスト 江戸川区児童家庭課課長 丸田綾子様 

    東京養育家庭の会 せせらぎ支部  

支部長  小川昭子様 

会計監査 衣笠邦子様 

■ビジター紹介：東京臨海西 RC 島崎会員 

 
 直前ガバナー 嶋村文男様（東京東江戸川 RC） 

 東京ベイ RC社会奉仕委員長 原田俊彦様 

 横川祐介様（吉成会員ゲスト） 

■東京臨海西 RC会長挨拶 三橋 晶様 

 
■来賓祝辞 

東京臨海西 RC特別代表  斉藤  実様 

東京臨海 RC会長      酒井教吉様 

 東京臨海東 RC会長     廣田德子様 

東京臨海南 RC会長     杉浦孝浩様 
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■乾杯：東京臨海西 RC直前会長 大星太郎様 

 
■会長報告：東京臨海西 RC会長 三橋晶様 

・地区大会のご案内：嶋村直前ガバナー 

 
■会長報告：酒井会長 

・地区懇親ゴルフ決勝大会（11月 20日）の件 

 
■出席状況報告：小松会員(詳細バナー下に掲載) 

 

■ニコニコ BOX報告：木村委員 

(ご意向)本日は、東京臨海西ＲＣ創立 6 周年、誠に

おめでとうございます。合同例会、楽しみましょう： 

杉浦会長、勝間田副会長、佐久間幹事、伊藤芳樹会

員、諌山会員、小栗会員、木村会員、熊澤会員、 

小松会員、佐藤成雄会員、坂本会員、菅原会員、 

菅澤会員、髙橋映治会員、東野会員、森田会員、 

曽根会員

 
 

■記念品贈呈：東京臨海西 RC会長 三橋晶様 

・ご挨拶 

東京養育家庭の会せせらぎ支部支部長 小川昭子様 

江戸川区児童家庭課課長 丸田綾子様 

 一般財団法人比国育英会バギオ基金副会長 斉藤実様 

 
■卓 話 （紹介：東京臨海西 RC副会長 継岩憲二様） 

 ｢本当の ESG社会課題に取り組む団体が 

企業目線で考える｣ 

     ＮＰＯ法人チャイボラ 月川伸彦様 

 
 

 

 

■記念品贈呈：東京臨海西 RC会長 三橋晶様 

・ご挨拶：ＮＰＯ法人チャイボラ 月川伸彦様 

 
■点鐘：東京臨海北斗 RSC  大貫翔吾議長 

東京臨海南 RC   杉浦孝浩会長 

東京臨海東 RC   廣田德子会長 

東京臨海 RC    酒井教吉会長 

東京臨海西 RC   三橋 晶会長 

 

 

 秋の家庭集会報告  

 
◆第 1グループ（杉浦リーダー）・議事録 

開催期日 2023年 11月 7日 

参加者：杉浦リーダー・曽根サブリーダー・菅澤 

会員・菅原会員・金井会員・丸山会員・米澤 

会員 

 

【議題】 

家庭集会、ロータリーを始めよう！ 

ロータリーの目的と 4つのテストについて 

議論しました。 

① 公正と公平について 

ロータリーの起源を勉強していくとやはり公平じゃ

なく、公正じゃなきゃおかしいと個人的に思う。 

そして、4つのテストを用いて様々な視点を持つこと

によって正しいものになると感じている。 

②知り合いを深めることによって奉仕の機会とするこ

と、という目的に準じて職業奉仕の中で利益とは、

利得利潤儲け、ためになること役に立つことだと 

思う。その考えで私の置かれている環境のもと 

せっかく繋がったご縁を私の奉仕の機会だと感じ全

うしたいと思う。 

③まず、目的と 4 つのテストに共感、素晴らしいなと

思う。しかし、環境や時代の変化をする中で、 

これをまた、斜めの角度から見る価値観も必要なん

じゃないのかなって思う。みんなが同じ方向から見

る必要は、ないと思う。 

④ロータリーの目的と 4 つのテストの捉え方を積み上

げ式で、だんだん感じていくものだと思っていて、

少しずつそれが学びになっている、しかし、会員と

話す機会をもっていると毎回、多面的な考え方を学

ぶ機会になっている 

⑤ロータリーの理念について勉強していると与えて与

えられよう、ギブアンドゲイン、三方よしの考え方

って日本人の根本だと思う、だから、この目的とテ

ストはストレートに入ってくる。じゃあ、そこに照

らし合わせた時に自分はそれができていないんじゃ

ないかと、考えさせられている良い学びになってい

【15 件 25,000 円 今年度累計 360,000 円】 



 

 

VOL . 26-

No.1 
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⑥ロータリーに対して理念に対して盲信しているわけ

じゃない。ただこの理念や基礎を学ぶことによって 

ロータリークラブや目的というものを学び、この共

通言語を持って、色んな人と対等に話しができる、

色んなことの理解を深めるツールな部分がある。 

それだけがすべてじゃないけども、そこに素晴ら 

しさを感じている一面がある。 

⑦ロータリーとはっということは、今日、調べて学ん

で来た。 

それは、今日という日のために来る前にロータリー

について調べたり準備してきた。その行動をするこ

とによって気づきと学びがあって、それを持って参

加してきた時に、また、新しい価値観や共感を感じ

られる。それが最大限自分の利益と向上だと感じて

いる。そんな機会だと思って活用するべきだと思う。 

このような内容で、各会員と様々な意見交換を家庭

集会で行いました。 

以上 

 

◆第 2グループ（勝間田リーダー）・議事録 

開催期日 2023年 11月 8日 

参加者：勝間田リーダー・渡辺サブリーダー・石神 

会員・川添会員・髙橋睦会員・三縄会員 

・渡辺サブリーダー 

｢ロータリーを始めよう」が今年度の臨海南のテーマ、

入って 4 ヶ月経過し各自思ったことを述べていこう。  

ロータリーの歴史の説明。  

各委員会の説明。  

・勝間田リーダー 

五大奉仕委員会の説明  

・渡辺サブリーダー 

まずはクラブ奉仕から始めることでロータリーに 

対しての理解が深まっていく。  

・川添会員 

委員会に対して希望は出せるのか。  

・渡辺サブリーダー 

もちろん出せる。  

次年度の会長幹事に対して進言すれば意見を汲み 

取ってもらえる。 

ロータリーを始めようという抽象的なテーマ  

何を求めて入会し、今後どうしていこうかという 

ことを聞きたい  

・川添会員  

41歳、5人家族(長女、長男、末っ子)、 

保険業界(様々)、紹介者は渡辺さん 

まずはゴルフコンペに参加し、今後練習して 

頑張って楽しめるように練習したいと思った。  

ロータリーはわからないことばかりなので、 

参加することを第一にやれることをやっていき 

たいと思っている。  

入る前のイメージと全然違かった。  

年配の方が多いイメージだった。  

ロータリーの理念はある程度知っていたから 

ハードルが高いイメージだったが、ロータリー 

の方に触れて勉強になりそうだと思った。 

・三縄会員  

39歳、家族は妻と二人。 

訪問看護だったが今は医療系コンサル 

(ホスピスの立ち上げ)、紹介者は勝間田さん 

例会に参加できてなくて申し訳ないと思っている。 

今参加できていないのは仕事の都合のため来年から 

は例会等にも参加できると思う。  

ロータリーに対しては何も求めてはいなかった。  

入会のきっかけの一つは、良くしてもらっていた 

方が朝霞のロータリーに所属していたことがある。 

存在は知っていたが、なんなのか分からなかった 

ため参加してみようと思った。  

・高橋(睦)会員  

48歳、妻と子供 2人、訪問歯科、紹介者は 

斉藤実さん  

会社のお金でご飯が食べられると思った。 

今の仕事の仕方ではダメだと思っている  

自分で仕事を片付けてしようとしてしまうから仕事 

を振っていくことを覚えていかなければならないと 

思っている。  

そうすることによってロータリーの参加率を上げ 

られると思う。 

・石神会員  

32歳、2月で 33、妻、6月に女の子が生まれた 

職業は物流  

課長という立場で経営戦略本部にて仕事をしている。  

センターがもっと利益が取れるようにとか、2024年 

問題の対応だとか、色々なミッションをこなして 

いる。  

紹介者は臨海西の油井会長  

経営者しかいないので勉強の場になる  

将来の目標は親の仕事を継ぐ事なので、考え方、 

手法などを学びたい。  

始まってみて、みんな楽しそうなのでサラリーマン 

と違う視点で色々と価値観など学べるので、それを 

続けていきたい。  

・渡辺サブリーダー 

39歳、12月で 40歳、同世代が多くて喜びを感じて 

いる、妻、子供 3人。 

ITの会社、ホームページ作成、アプリ作成、フィリ 

ピンにも会社あり。 

趣味でフットサル、フィリピンでフィリピンパブも 

経営、紹介者は臨海の伊藤丈史さん 

3年前、普段会えない社長さんたちと会えて話せる 

ことに魅力を感じ、入会。  

手伝えることを手伝おうという精神で取り組んでき 

た。  

成長意欲がある、続けることで自分のステージが 

上がっていっている。  

自分が当たる壁を解決している先人の方たちの意見 

を取り入れていきたい  

・勝間田リーダー  

50歳、妻、息子(小 5)、訪問診療・リハビリ 
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紹介者は尾身さん  

協調性がないため群れるのが嫌い、3年の勧誘を拒否 

し続けた、入って 7年目。 

最初の 1年間は不良会員だった、2年間 SAのプロジ 

ェクター担当、3年目で週報担当になったため休めな 

くなった。 

4年目で幹事になった。 

幹事をやることで仕事を部下に振れることに 

より自分の時間ができる、部下が育つ、会社も業績 

が良くなって、ためになったと思う。 

幹事は大変だけど、価値がなければみんなやらない、

やるだけの価値がある。 

ロータリーに参加して、会社の目標が大きくなっ 

たのが良かったと思う。  

社員を満足させられるくらいに会社を大きくした 

いと思った。  

・渡辺サブリーダー 

やっていくうちに色々感じることが増えると思う 

から積極的に参加してもらえるといい。 例会は基 

本として、その他のイベントごとにも積極的に参加

してもらえればと思う。 

以上 

 

◆第 4グループ（高橋映治リーダー）・議事録 

開催期日 2023年 10月 30日 

参加者：高橋映治リーダー・榎本会員・森田会員・ 

小林会員・森田会員・毛利会員・坂本会員 

伊藤芳樹会員 

【テーマ】ロータリーをはじめよう 

高橋映治リーダー： 

家庭集会についての説明、元々アメリカで始めた 

ことのため、自宅に招いて親睦を図っていた。 

１．①自己紹介：氏名・年齢・家族構成・職業・ 

紹介者・何を求めてロータリーに入会したか。 

→各人が自己紹介をしました。 

◎何を求めてロータリーに入会したか 

伊藤会員：経営者としてのつながりを求めて 

森田会員：年齢がいってからの入会のため、若い方 

からのエネルギーを貰いたい 

榎本会員：親がライオンズクラブだった。親にも 

相談し、お金持ちと知り合いになること 

は良いことということもあり、加入。 

毛利会員：元々聞いていたロータリーのイメージは、 

60歳でも下働きも多いと聞いていて、 

あまり良いイメージはなかったが、コロ 

ナも明けて新しく臨海南もできるという 

タイミングだったので、入会しました。 

小林会員：店舗経営のため、個人のお客様がメイン 

のため、法人のお客様を増やしたいと 

いうこと、経営者としての素質を上げて 

いきたい。 

高橋映治リーダー：知り合いを広げていきたい。 

坂本会員：昔から誘われてきたが、コロナも明けて 

臨海南も作るということと、仕事も落ち 

着いてきたため。仲間も作りたいし、仕事を頼め 

る人も欲しい。 

２．まずは仲良くならないと誰がどの様な仕事か把 

握しなければ、紹介のしようがないため、まずは 

今年度はこのような機会をどんどん作っていく。 

３．各委員会の説明 

プログラム委員会、親睦活動委員会、会員増強委 

員会、ロータリー情報委員会、会場監督委員会、

職業奉仕委員会、社会奉仕委員会、国際奉仕委員

会、青少年奉仕委員会の詳細説明と衛星クラブ

について。 

４．四つのテストについて各人の感想 

坂本会員：仕事をしていて真実かどうかというのは 

気にしているが、公平かどうかについて 

は、どちらかというとボランティア精神。

行為と友情については、あまり得意では

ないが、頑張って心を開くようにしたい。

みんなのためになるかどうかは、まずは

自分がしっかりとしてから。 

小林会員：自然と考えていることも多い。 

毛利会員：経営理念に共通するのかなと思う。 

高橋映治リーダー：経営理念は創業者の思いを入れ 

ると良い。 

榎本会員：好意と友情を深めようということを第一 

     に考えている。 

森田会員：ナポレオンヒルの標語にも似ている印象。 

真実かどうかについて最重要視している。 

お客さんが考えるよりも先に察して先回 

りして対処するというのが経営理念。 

伊藤会員：不動産業なので、業界に入ったばかりの 

当初は真逆の方法でお客さんに対して 

営業をしていたが、真実かどうか、みんな 

に公平かどうかというのは、お客様に 

対しても従業員に対しても意識している。

好意と友情を深めれば裏切るようなこと

はしないし、自然とみんなのためになる

のでは。 

高橋映治リーダー：英語版の方はもっと生々しい 

表現。 

５．榎本会員が次期家庭集会のリーダーで決定。 

                     以上 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

年次総会開催のご案内 

2023 年 12 月 8 日(金) 

PM12：15 より 例会場にて 

例会前開催のため、早めにご参集ください。 

 


